



Regionaljournal Steiermark



Blasmusik-Bezirkstreffen

Der Musikverein Kobenz lädt am 01. Und 02. Juli 2017 im Rahmen des 140. Bestandsjubiläums zum heurigen Bezirksmusiktreffen mit Marschwertung bei der Freizeitanlage Zechner ein.

Eröffnet wird das zweitägige Fest am **Samstag, 01. Juli um 11:00 Uhr** durch die Marschwertung des Blasmusikbezirkes Knittelfeld mit anschließendem Festakt. Danach werden zahlreiche Musikvereine von nah und fern ihre Gästekonzerte zum Besten geben. Für ordentliche Partystimmung am Abend sorgen die Schwoazstoaner und auch ums Heimfahren muss sich niemand sorgen – ein Shuttle Service steht bereit.

Der **Sonntag, 02.Juli** beginnt mit einer Festmesse um **10:00 Uhr**, umrahmt von der Trachtenkapelle Finkenstein am Faakersee. Es folgen ein Konzert des Jugendblasorchesters Kobenz und ein gemütlicher Frühschoppen der Trachtenkapelle Dellach im Drautal sowie der Trachtenkapelle Finkenstein am Faakersee zum geselligen Tagesausklang.

